



Lancement de la campagne Informé-e-s sur l'excision : la campagne pour prévenir et protéger les adolescentes

Vendredi 3 mars 2017, 10h-12h

Programme

- 10h-10h15 : Accueil du public
- 10h15 : Ouverture
 Moira Sauvage, présidente d'Excision, parlons-en!
 Laurence Rossignol, Ministre des Familles, de l'Enfance et des Droits des Femmes (à confirmer)
- 10h30 : Présentation de la problématique et de la situation en France par Isabelle Gillette Faye, Directrice Générale du GAMS et Vice-présidente d'Excision, parlons-en !
- 10h40 : Intermède artistique par Abu Dira, musicien
- 10h45 : Témoignages
 Retour sur une expérience personnelle par Aminata Sacko
 Le travail avec les femmes excisées depuis La Maison des femmes de Saint Denis, par Ghada
 Hatem gynécologue et fondatrice de la Maison des Femmes de Saint-Denis
- 11h00 : Intermède artistique par Gautier Fourcade, humoriste
- 11h10: Parole aux ambassadeurs et ambassadrices de la Campagne: Jeune du Lycée Jacques Feyder, Epinay sur Seine Jeune du Collège Pierre Semard, Bobigny Jennifer Razanadrakoto, professeure principale au Lycée Jacques Feyder, Epinay sur Seine
- 11h25 : Lancement officiel de la campagne et de la vidéo et questions du public
- 11h30 : Clôture en musique (artiste à confirmer)



Un projet élaboré par :



Agir en réseau pour mettre fin à l'excision

Partenaire technique du projet :



Partenaires de l'événement de lancement :



Les adhérents et associations amies participant au projet :

















Partenaires financiers du projet :







Avec le soutien de Laurence Cohen, Sénatrice du Val-de-Marne







